

Nombre de alumnos: JERRY ORTIZ DIAZ.

Nombre del profesor: LEGMY YANET SANTIZO.

Nombre del trabajo: ENSAYO.

Materia: SOFTWARE APLICADO A LA CONTABILIDAD.

Grado: 6 CUATRIMESTRE.

Grupo: (A)

Frontera Comalapa, Chiapas a 10 de julio del año 2022.

SONFTWARE CONTABLE

Ciento que esta materia me ayudare demasiado, tan solo de ver el nombre de la materia siento tanta importancia que contiene. En mi lógica veo como el software es aplicado a la contabilidad. Ya que el Software son todos los programas digitales que contiene una computadora para realizar un determinado trabajo, ahora en nuestros días veo como el Software asido de mucha ayuda ya que provee flexibilidad, inteligencia y seguridad a todos los sistemas complejos y a los equipos que soportan y controlan las diferentes infraestructuras muy claves de nuestra sociedad. El Software Contable, como su nombre lo dice, es un programa informático que ha sido destinado a sistematizar y simplificar las tareas contables de una dicha organización. El software contable registra las operaciones y procesa las transacciones históricas que se generen en una empresa o actividad económica. Como son las funciones de compras, ventas, cuentas por cobrar, cuentas por pagar, control de inventarios, balances, producción de articules, nominas, etc. Se confirma que para ello solo hay que ingresar la información requerida, como son las pólizas contables, los ingresos y egresos, y hacer que el programa diseñado realiza las operaciones de una manera compleja y clara. Este ejemplo que resalta. (se dice que desde que las facturas en línea se volvieron obligatorios para todos los contribuyentes, la adaptación tecnológica ha incrementado mucho mas) con el propósito de que los procesos empresariales sean eficientes y pueda consequirse la automatización contable y fiscal de pequeños y grandes negocios. Ahora nos damos cuenta como la tecnología ha venido evolucionando y ha venido a facilitar el trabajo que los seres humanos realizamos. Hablando del Software contable se dice que esta surgió como una solución digital que ayuda a los seres humanos a reducir el tiempo, dinero y la posibilidad de errores humanos, ahora podemos ver cómo ha permitido generar de forma automática todos los archivos que deben de entregarse al SAT con fin de comprobación fiscal. Es mucha la diferencia y muchos cambios que ha ocurrido desde el inicio de la contabilidad hasta hoy en la actualidad, cuando antes el lápiz era la herramienta primordial para elaborar los ejercicios, ahora aún se utiliza pero el avance de la tecnología ha ayudado demasiado, tan solo brindar la información al programa, y el usuario ase que generen los resultados. La contabilidad electrónica ha permitido el uso de la tecnología es nueve, quiere decir que estemos donde estemos sin cargar el físico podemos ingresar, con el usuario y contraseña, al integrarse el Software puede gestionarse desde cualquier lugar para darle seguimiento a cualquier operación, llevar el control de las cuentas y de los comprobantes fiscales que se han omitido y recibido. El software contable, se dice que ha permitido un ahorro en gastos operativos, si bien no sustituyen al contador, le permite optimizar su tiempo, ya que la factura, rastrea de comprobantes y generación de cuentas es mucho más fácil y rápida, sin la posibilidad de que existan un error humano, esto también es algo administrativo que ha optimizado el flujo de trabajo reduciendo incontables horas de labor del personal administrativo en extenuantes actividades operativos de registro, calculo resumen y preparación de datos. Dejando en claro que el Software Contable es simplemente un programa de computadora que proporciona registrar operaciones, clasificar, procesar, y teniendo en cuenta también resumir electrónicamente todas las transacciones contables y financieras de la humanidad. Al igual existen varios tipos de programas contables para poder realizar operaciones dependiendo en el tipo de compañía y en el tamaño de todas las operaciones de negocios. Cada paquete de Software contable se orienta o se presenta por módulos para separar cada función o proceso, estos módulos se desglosan por funciones contables, como: pagos órdenes de

compra, y facturación, recepción de cuentas, inventarios y bienes fijos, libros de compras, diario y mayor. Sabemos que cada sistema tiene su función, ahora en nuestra actualidad es raro que se utilice un ordenador que no cumpla con todos los requisitos de un Software Contable. Existe una lista de requisitos que por lo mínimo el sistema debe de tener, 1. Sistema operativo: Windows XP en adelante. 2. Procesador. I GHz. 3. Memoria RAM: 1 GB. 4. Disco duro: 3 GB de espacio (si el 100% en la nube no es necesario). 5. Monitor: 800x600. 6. Conexión a internet: LAN (no se recomienda WIFI). Y los requisitos más recomendados son: 1. Un sistema operativo: Windows 7 en adelante. 2. Procesador: Core i 3. 3 memorias RAM: 4 GB. 4. Disco duro: 10 GB de espacio (si es 100% en la nube no es necesario). 5. Monitor: 1024x768. 6. Conexión a internet: LAN (no se recomienda WIFI). Es un punto muy importante que tratar, son recomendaciones que nos ayudan para no tener detalles y saturaciones al estar elaborando un trabajo, esto nos ayudara a elaborar un trabajo excelente. Estos serían los indicadores cuáles son los mínimos y las recomendadas para que pueda asegurarse. En la estructura de un sistema contable nos brindan la información que permite a cualquier personal de la empresa pueda entender la información que en ellos contiene, podríamos ver que no todo el personal podría tenerlo en sus manos y vayan a entender todos los conceptos Contables, pero la visión seria que todos ver de manera clara y concisa cual es la situación financiera de la misma. En la estructura de un sistema contable encontraremos lo siguiente. Actividades financieras: Esta consiste en llevar el control de un registro de las actividades diarias que la empresa hace. Orden de la información: llevar un orden dentro de una empresa es de suma importancia es por ello que existen figuras de libre de diario, donde cada día se apuntan las entradas de dinero, mercancías, de primeras materias. Para después ordenarlo todo en libro de mayor que es para conocer a final del año cual ha sido el balance de la empresa. Las instalaciones del Software Contable es el proceso por el cual se transfieren programas a un ordenador, para cumplir todas las funciones por lo cual fueron desarrollados. Para asegurarse una instalación exitosa de un sistema CONTPAQi. Y otros requisitos útiles serian, contar con una versión de Office utilizar. La versión compatible con nuestras aplicaciones es Office 2007 a 32 bits, restricciones. Tomando en cuentas las siguientes restricciones. 1. La hoja electrónica de CONTPQi comercial NO es compatible con Office a 64 bits. 2. CONTPQi contabilidad – bancos 64 bits funciona para la conexión con AdminPAQ. 3. Las bitácoras con salida a Excel en CONTPQi nominas NO es compatible con Office 2007. El administrador de documentos digitales (ADD) este es un nuevo componente de la familia CONTPQi. Este es el responsable del almacenamiento local y la administración de los documentos digitales (como facturas o sobre-recibos) que se generan y que se reciben en tu empresa. Creación de la empresa en la aplicación escogida. Los saldos iniciales corresponden a los valores de cada cuenta contable del Balance General con los cuales inicia la compañía o empresa. En CONTPQi Contabilidad las empresas se crean indicando un ejercicio (año) y cada ejercicio comienza como los saldos iniciales iguales a los saldos finales del ejercicio anterior. Ha sido mucho el aumento de la tecnología, de es tan claro poder notarlo. Desde las maquinas que favorecen y ayudan demasiado al campesino, ha facilitado la vida en el campo. Ahora podemos notar en el mundo financiero es muy notorio ver los cambios que ya existen, los programas y todo lo que contiene, gracias a las fuerzas especiales, son cambios muy contundentes que han favorecido a las empresas. Desde poder enviar y recibir informaciones a largas distancias, y estar informados de lo ocurrido al instante. Es importante saber entender, y ser completamente capacitados, para hacerlo con facilidad.